
 مقدمة تعبير عن يوم التاسيس السعودي 

امتدّ تاريخ شبه الجزيرة السعودية عميقًا عبر التاريخ، فكانت مهداً للكثير من الحضارات، وموطنًا للكثير من  

الأنبياء، ومهبط وحي السماء ومكان البيت الحرام، وقد قامت الدولة السعودية بناءً على تحالفٍ كان بين الشيخ 

تفقا على تأسيس دولة سليمة تقوم على مبادئ الدين  محمد بن عبد الوهاب، والأمير محمد بن سعود، اللذان ا

الإسلامي وتعاليمه، واعتبارًا من يوم الـتأسيس السعودي تمّ بدايةً ضمّ الدرعية وهو ما كان حجر الأساس لنشأة  

  وقيام المملكة العربية السعودية الكبيرة، والتي هي اليوم واحدة من أكبر دول الشرق الأوسط والعالم، ولها تأثير  

 .دولي  كبير بسبب نفوذها وقوّتها

 مقدمة تعبير عن يوم التاسيس السعودي بالانجليزي 

قد يتمّ الطلب من الطالب أن يكتب موضوع إنجليزي عن يوم التاسيس السعودي، وبذلك فهو بحاجة لمقدمة 

 :موضوع عن هذا اليوم بالانجليزي، وهي ما سيتمّ تقديمه فيما يأتي 

The history of the Saudi Peninsula stretched deeply throughout history, as it was the 

cradle of many civilizations, the home of many prophets, the landing site of the 

revelation of heaven and the location of the Sacred House. The establishment of a 

sound state based on the principles and teachings of the Islamic religion. As of the 

Saudi founding day, Diriyah was initially annexed, which was the cornerstone of the 

emergence and establishment of the great Kingdom of Saudi Arabia, which is today 

one of the largest countries in the Middle East and the world, and has a great 

international influence due to its influence and strength. 

 


